
 　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月１９日）

                                                                             　　　４－１

 　　　  県 民 連 合　  　　　　　　２２番            　　安　　田　　成　　一

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　地域密着型プロスポーツと地方創生について 知 事 地 域 振 興 課 

   

　　地域密着型プロスポーツを通した地域活性化にどのように   

　取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

二　若年層の雇用の維持・確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

   

　　県は、県内企業の人材確保のため、若者の定着・還流にど   

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　障がい者の雇用について 〃 〃 

   

　　県は、民間企業における障がい者の雇用促進にどのように   

　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　外国人労働者について 〃 〃 

   

　　県は、外国人材の円滑な受入れに向け、事業者の支援にど   

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

五　Ｆ－ＲＥＩについて   

   

　１　県教育委員会は、Ｆ－ＲＥＩと連携した人材育成にどの 教 育 長 教 育 庁 

　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、Ｆ－ＲＥＩと県内企業との連携促進にどのように 企画調整部長 福島イノベーシ 

　　取り組んでいくのか尋ねたい。  ョン・コースト 

   構想推進課

   

六　インバウンド政策について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

  

　　県は、海外からの個人観光客の誘客にどのように取り組ん  

　でいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 ４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　ナショナルサイクルルートについて 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

　　県は、浜通りにおけるナショナルサイクルルートの指定に   

　向けてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　小名浜道路について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

　　小名浜道路の整備状況と今後の見通しを尋ねたい。   

   

九　地域の暮らしを支える移動手段について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　１　県は、地域公共交通の利活用促進にどのように取り組ん   

　　でいくのか尋ねたい。   

   

　２　地域公共交通事業者への補助制度の拡充を国に求めるべ   

　　きと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

十　消費者教育について   

   

　１　県教育委員会は、県立高等学校における消費者教育にど 教 育 長 教 育 庁 

　　のように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

　２　県は、若年者の消費者被害の防止にどのように取り組ん 生活環境部長 消 費 生 活 課 

　　でいるのか尋ねたい。   

   

十一　災害時の市町村との連携強化について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   

　　　県は、災害時における市町村との連携強化にどのように   

　　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十二　県立中高一貫校の設置について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　　併設型中高一貫校の今後の在り方について、県教育委員   

　　会の考えを尋ねたい。   



                                                                            　　　 ４－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十三　男女共同参画社会の実現について 生活環境部長 男 女 共 生 課

 

　　　県は、男女共同参画社会の実現に向け、どのように取り

 　　組んでいくのか尋ねたい。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


